

Réunion du Comité Directeur d'ARDESCA

Le 18 Mars 2025 – Salle de réunion du gymnase Roqua

Présents :

| | | | |
|-------------------------|-----------------------------|-----------------|----------------------|
| Benoît AGIER | Jérémy CAUSSANEL | Cédric HALDAS | Jérémy ROBERT |
| Cécile BARBE | Amélie DUPLAND | Tiphaine HUSSON | Marie-Sophie ROBERT |
| Christelle BOREL | Philippe GUEPIN | Antoine MICHARD | Christine SCAILLEREZ |

Thèmes abordés

| | | |
|----|---|---|
| 1. | Point sur les commissions..... | 2 |
| | • Sécurité et matériel - [Antoine / Phillipe]..... | 2 |
| | • Adultes, sorties, cours et échanges - [Christelle / Jérémy / Jérémie] | 2 |
| | • Jeunes et compétitions – [Marie-Sophie / Amélie / Christine] | 3 |
| | • Évènements et organisation des compétitions – [Marie-Sophie, Christelle, Cécile]..... | 3 |
| | • Communication – [Christine / Jérémie / Phillipe / Benoît] | 3 |
| 2. | Panneau d’agrès | 3 |
| 3. | Mairie et utilisation des équipements | 4 |
| 4. | Bilan financier et prévisionnel | 4 |
| 5. | Prochaine réunion | 4 |

1. Point sur les commissions

Sécurité et matériel

- Formation Gestion des EPI

Formation annulée car Antoine seul inscrit.

Pat a géré avec Antoine – obligation de payer un moniteur tant que personne n'a la formation

1 bon jeu de casques + 1 jeu de casques périmés (même si pas utilisés) - se pose la question : est-ce qu'on en rachète ?

Les moniteurs doivent avoir leur propre matériel pour l'extérieur vu qu'ils sont prestataires

Adultes, sorties, cours et échanges

- Planification des sorties adultes

- Sortie adultes : 30 mars, 13 avril et 25 mai

- Sorties grandes voies : 23 mars annulée - 13 avril et 25 mai – même jour que les sorties adultes – peut-être regrouper si pas assez de monde – à voir au dernier moment

- Échanges JOYEUSE/AUBENAS

Prochain échange, venue des licenciés Roc'n'Potes à la salle de Roqua : le 23/04, Benoît envoie un mail.

- Cours adultes

Peu de participants malgré le fait qu'ils ont payé. Moniteurs se posent des questions, perte de motivation.

- Weekend grande voie

Le weekend sera encadré par Julien et Fabrice et aura lieu dans les gorges de la Jonte vers ROZIER. Deux jours de formation seront obligatoires pour les participants au prix de 10 €/formation.

D'après Fabrice, 1 moniteur = 2 cordées (soit 5 personnes max) + 1 cordée autonome éventuellement.

Un lieu de bivouac est à trouver afin de le conseiller aux participants et adhérents en « libre ».

Voici le rétroplanning :

- 21 et 22 Juin : Weekend GV
- 25 Mai : 3^{ème} journée de formation
- 13 Avril : 2^{ème} journée de formation
- 23 Mars : 1^{ère} journée de formation – annulée → reportée au 20 ou 27/04

- Weekend Club

Il aura lieu les 7 et 8 Juin, encadré par Fabrice et Patrice (suivant le nombre d'inscrits)

Lieu : Lodève. Bloc sur le site du Prieuré, Diff dans le cirque des abeilles – 30 min route entre les 2 sites.

- Sorties mardi/jeudi soir à partir du mois d'avril

- Pas de bénévole dispo

- Il y a quelques années, c'était des moniteurs qui le faisaient (rémunérés) mais apparemment peu de participants motivés cette année au vu des sorties du dimanche

- Propositions pour l'année prochaine

- Passeports orange

Retour des adhérents : manque accompagnement technique, trop rapide, besoin de cours complets

- Prévoir réunion juin 2025 avec les moniteurs en leur « imposant » un calendrier pour l'année

⇒ C'est le bureau qui fait le calendrier du club et les moniteurs se positionnent dès juin/septembre sur les dates des sorties

Jeunes et compétitions

- Pass Région

Reste 1 à rentrer. 38 au total

- Stages « Jeunes » vacances de printemps organisés par Julien

Groupe découverte : ½ journée

Groupe Jeunes : 1 journée

Groupe Ado : 1 journée

Évènements et organisation des compétitions

- Championnat régional (5 et 6 Avril 2025)

- Article du Dauphiné qui paraît le 24 mars
- Banderole récupérée
- Courses : faire une liste à l'avance pour Leclerc – les prévenir à l'avance
- Assurance → pas d'assureur pour les finales (sauf les jeunes de compét)
- Juges → il en manque ! Seulement Joëlle et Béranger et Olivier présents
- Buvette → manque de monde ; **refaire un mail la semaine avant la compét.**

Affiche A3 - prix identiques à l'an passé

Bières Helvi 3 fûts de 30l (110€ l'un) + limonade 2 fûts de 20l (35€ l'un) : aux Vans

Matin : croissants/pain au chocolat/café/thé – **voir les quantités/liste**

⇒ Christine Marie Sophie se réunissent mercredi 26 pour organiser

- Invitation des médias et politiques
Benoît envoie l'invitation, modèles + Adresses à trouver ainsi que la liste des élus
- Vidéo montage : Baptiste
- Lots
Ressemelage OK, Vieux campeur OK, Occitane OK, Chulanka Valence banderole OU oriflamme OK,
Face sud Vallon → lots et réductions mais conditions imposées donc Non
- Réouverture des voies (club et scolaires) les 7, 8 et 9 avril ; après la compétition, il restera environ 29 voies –
Jeudi 10 avril réouverture de la salle

Proposition : acheter un frigo pour le club

Fabrice modifie régulièrement les voies pour les jeunes

⇒ lui dire de ne pas modifier les voies de compét. Il ne bricole pas les voies. On ne touche pas aux voies FFME. Par contre il peut ouvrir des voies ou modifier dans le bloc.

Communication –

- T-shirts offerts par le Club

Il en reste, certains ne sont pas venus les chercher... Ils seront distribués lors du démontage des voies. **Mail Benoît**
Les non-récupérés seront distribués selon liste d'attente.

2. Panneau d'agrès

On abandonne !

3. Mairie / utilisation des équipements

Attribution définitive d'un placard dans la salle de réunion.

Toujours rappel sur l'utilisation de la magnésie en vrac qui est interdite dans la SAE et salirait les tapis en pied de voies.

Balayette et pelle achetées pour la magnésie retombée au sol.

Demande de l'APA le 22 mai pour utilisation du bloc OK

Etat des tapis : on va enlever les bavettes et scotcher les tapis.

4. Bilan financier et prévisionnel

- A payer : Location 700€ Immac + entretien minibus 500€ + entretien enrouleurs 600€ + ouvertures 3700€ + stages JEUNES 2 X 1000€
A récupérer : 1200€ (3 x 400€ participation cordes collèges et lycée)
Subventions : région 800 € + Commune 600 € ? + Département 4000€
→ Restera environ 10 000€ pour être à l'équilibre ⇒ qu'achète-ton pour l'an prochain ? Baudriers ? Pan gulish ? Réflexion en cours
- Trésorerie finale à la fin de l'exercice 51 000€ réfléchir aussi à la diminuer !

5. Prochaine réunion

Mardi 8 avril à 18h avec les moniteurs, **salle de réunion à réserver par Benoît.**

→ PAS POSSIBLE/ On réfléchit à une date le samedi

Mardi 13 mai 18h30, **salle de réunion à réserver par Benoît.**